



Pourquoi la Galilée ?

Pourquoi la Galilée ?

C'est le paradoxe central de la foi chrétienne : la gloire dans l'abaissement. Le sauveur ne commence pas sa mission au temple au milieu des fastes et des fidèles pratiquants mais dans une province méprisée par l'élite. Une façon de dire que Dieu agit là où on ne l'attend pas : aux périphéries. En choisissant la Galilée et plus précisément capharnaüm, (*un port de pêche actif sur la rive du lac près de la route de la mer, l'autoroute commerciale de l'Antiquité qui relie l'Égypte à la Mésopotamie, un lieu de passage, un carrefour de culture et d'idée, la fameuse Galilée des nations*), Jésus nous montre que son message à une vocation universelle.

Convertissez-vous ! Ce n'est pas juste regretter nos fautes. C'est une réorientation totale de notre vie pour imiter son humilité, seul rempart contre l'orgueil cause de nos divisions. Aujourd'hui chacun de nous est appelé (*dans notre famille, notre travail, notre quartier, nos propres périphériques*) à participer à cette triple mission du Christ. **Enseigner** en partageant ce en quoi nous croyons. **Proclamer** par nos actes d'amour notre foi. **Guérir** en étant une présence qui réconforte, qui écoute, qui répare un peu de la souffrance autour de nous.

Mathieu nous montre un Dieu qui se met en marche qui choisit les périphéries, qui appelle des gens ordinaires. A notre tour de nous mettre en route. Le monde nous attend.

Père Luc YELEMOU

